

BAHN-BKK: Forderungen beschlossen

Die EVG-Tarifkommission der BAHN-BKK hat in ihrer Sitzung am Mittwoch einstimmig folgende Forderungen für die Einkommensrunde 2016 beschlossen:

Die EVG-Tarifkommission der BAHN-BKK hat in ihrer Sitzung am Mittwoch einstimmig folgende Forderungen für die Einkommensrunde 2016 beschlossen:

- Erhöhung der Tabellenentgelte um 6 Prozent mindestens jedoch um 150,00 Euro im Monat
- Tarifvertrag Arbeit 4.0 BAHN-BKK zur zukunftsfähigen Weiterentwicklung des Haustarifvertrages

Wir fordern ein Tarifwerk für die Beschäftigten bei der BAHN-BKK, dass den Ansprüchen einer digitalisierten Arbeitswelt gerecht wird, die Vereinbarkeit von Familie und Beruf sicher stellt und die demografische Realität des Unternehmens berücksichtigt.

Downloads

 [infodownload.pdf](#)

(PDF, 53.14 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/newsimport/tarifpolitik/aktuelles/15_11_